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ANFRAGE 
 

der Abgeordneten Wolfgang Zanger 
und weiterer Abgeordneter 
 
an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz 
 
betreffend Händlerangaben von KFZ-Treibstoffverbrauch 
 
Der von Händlern angegebene Treibstoffverbrauch von KFZ weicht häufig nicht 
unerheblich von der Realität ab. 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigenden Abgeordneten an den 
Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz folgende 
 

ANFRAGE 
 

1. Werden die Händlerangaben in Bezug auf den angegebenen 
Treibstoffverbrauch von Seite Ihres Ministeriums vor Zulassung auf dem 
österreichischen Markt kontrolliert? 

2. Wenn ja, wie erfolgt diese Kontrolle? 
3. Wenn ja, durch wen erfolgt diese Kontrolle? 
4. Wenn nein, warum ist das nicht der Fall? 
5. Werden die Händlerangaben in Bezug auf den angegebenen 

Treibstoffverbrauch von anderen Seiten vor Zulassung auf dem 
österreichischen Markt kontrolliert? 

6. Wenn ja, von welcher Seite erfolgt eine Kontrolle? 
7. Wenn nein, warum werden diese unkontrolliert zugelassen? 
8. Welche Maßnahmen werden Sie in Zukunft treffen, um die Abweichungen in 

der Realität von den Angaben so minimal wie möglich zu halten? 
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